

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Angoulême, le mardi 07 mai 2024

ANGOULÊME, UN NOUVEL ADOLESCENT SAUVAGEMENT AGRESSÉ À LA MACHETTE: UNE COUTUME PEU CHARENTAISE !

Jeudi 2 Mai, en plein jour, un nouvel adolescent a été sauvagement agressé à coups de machette, batte et marteau.

Peu avant dans la journée, des habitants des quartiers Bel-Air et La Grand-Font, ont vu deux véhicules venant du quartier du Champ de Manoeuvre (Soyaux) avec à leur bord des "jeunes", armés de marteaux et de battes. Leur message diffusé sur les réseaux sociaux est clair : "on va les tuer".

En vérité, deux bandes rivales se livrent une véritable guerre... Banal comme sujet si ce n'est qu'il s'agit de populations étrangères qui veulent à leur manière s'approprier un territoire.

Le fait divers n'en est plus un. Il est évident que notre société française a muté et que notre bonne ville d'Angoulême contient en son sein des individus perdus pour la République.

Souvenons-nous qu'en janvier, déjà, lors de la viste de Stanislas Rigault, nous avons dénoncé cette situation de guerilla. L'immigration incontrôlée et les trafics de stupéfiants sont à l'origine de cette situation.

Que fait le Maire, Xavier Bonnefont face à une poignée d'individus faisant régner la terreur auprès d'une population exaspérée, voire désespérée ? Il est temps de rétablir l'ordre dans ces quartiers abandonnés : réagissez M. Bonnefont !

ADRIEN TOUZÉ
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE LA CHARENTE